
１．年齢・本学との関係を教えてください。

年代 人数

10代 6

20代 13

30代 6

40代 2

50代 8

60代 16

70代 6

計 57

関係 人数

卒業生 23

在学生 17

教職員 11

退職者 4

その他 2

計 57

２．今回の「第8回岐阜大学同窓会連合会の集い」にはご満足いただけましたか。

度合 人数

満足 36

やや満足 13

どちらでもない 2

やや不満 2

不満 1

無回答 3

計 57

「第8回岐阜大学同窓会連合会の集い」アンケート結果

　第8回岐阜大学同窓会連合会の集いについて、会場に参加いただいた方を対象にアンケートを実施
いたしました。57名の方からご回答をいただき誠にありがとうございました。今後の取り組みに活
かして参ります。
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時期 人数

4～6月 0

7～9月 1

10～12月 34

1～3月 0

いつでも良い 22

計 57

４．今回の「第８回岐阜大学同窓会連合会の集い」の実施時間は適切でしたか。

時間 人数

長い 5

やや長い 23

適切である 27

やや短い 0

短い 0

無回答 2

計 57

度合 人数

満足 49

やや満足 7

どちらでもない 1

やや不満 0

不満 0

計 57

３．今回の「第8回岐阜大学同窓会連合会の集い」は、岐阜大学祭（11月）に合わせて開催しました
が、適切だと思われる開催時期を教えてください。

開催時期

実施時間

５．今回の特別講演（「真っ赤なもみじがフリクションボールのふるさと」）の感想を教えてくだ
さい。

満足度
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度合 人数

満足 47

やや満足 7

どちらでもない 1

やや不満 2

不満 0

計 57

・企画、準備等、大変だったと存じます。ありがとうございました。

・来年以降も学生の参加が出来ると良いと思いました。

６．今回の「第８回岐阜大学同窓会連合会の集い」では、初めて在学生の参加（「起業部の特色あ
る活動」報告）がありましたが、感想を教えてください。

・在学生の参加はとても良かったが1つの学生団体で長時間時間をとるのではなく、20～30分ぐら

いで2・3団体（人）の話が聞けると良かったと思う。連合創薬医療情報研究科も同窓会連合会に

入ってほしい（この会で活動報告してほしい）。

・同窓会の方と学生との交流があったのは、とても良かった。教員の研究の紹介もあってよいかも

しれない。

・起業部の方々のお話に、若者の活力を知ることができ、卒業生としてとても嬉しく、頼もしく感

じました。中筋氏のご講演は具体的かつ多面的で、多くの示唆をいただけました。本当にありがと

うございました。フリクションボールもぜひ使わせていただきます。

満足度

７．今回の「第８回岐阜大学同窓会連合会の集い」についての感想、意見、質問等があればご記入
ください。

・学長の「大学の動向」説明、みごとな構想に感動し、夢を抱きました。起業部の学生さんの発

表、若者の情熱とエネルギーに圧倒されました。こうした活動を多くの学生に共有してほしい。

・よく「最近の学生は」という言葉が出ていたが、今日その「最近の学生」の印象が180°ひっく

りかえりました。

・マイクの事前チェックを。

・マイクの不調が多い。途中で交換してほしかった。どのくらいの学生が参加してるのか気になり

ました。

・特別講演は大変興味深い内容でした。また、起業部の報告はレベルが高く驚きました。良い会で

したので、もっと多くの方が参加されるようになるとよいと思います。

・学生として参加させていただく機会をいただき、ありがとうございます。在学生として様々なお

話をしていただき、今後の学生生活をよりよいものにしたいと感じました。

・地域、その文化、産業、教育、それらの共通の基盤を提供する岐阜大学の現在の姿は、大変良い

と思います。

・大先輩の方々に会えることは在学生にとっても様々に刺激を受けられると思うので、可能であれ

ば来年度も在学生を呼んでいただきたいと思いました。ありがとうございました。
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・若い起業部の方々の熱量、中筋さんの素敵な講演に触れられて感謝しています。

・マイクの調整不足。

・貴重な会合の開催、誠にありがとうございました。岐阜大学全体が大変盛り上がっている様子を

拝見し、大変嬉しく思いました。次回の開催、楽しみにしております。お疲れ様でした。

・中筋様の特別講演、また起業部の学生さんのすばらしい発表、ありがとうございました。応援し

ています。

・大学生の参加はよかった。新しいエネルギーが新鮮でよい。特別講演、人として生き方尊敬でき

る人の話が聞けてよかった。

・新しい企画、学生の起業発表は、今までにない、学生の様子の一面がみることができました。夢

を持って大学生活をすごすことは、本人の人生にも良い事ですし、社会貢献に努めてほしいと思っ

ています。

・岐阜大学は人が創る。この人を創りあげる場であってほしい。中筋さんの話すばらしかった。


